

住み続けたい町づくり

まつもと ただあき
松本 忠明 「66歳」

鷺田区(新)



わたくしの実現したいことは、「住み続けたい町づくり」です。

この実現に向けては、「便利で住みやすい町づくり」、「子供が元気に育つ町づくり」、「安心、安全に住める町づくり」、この3つの課題を柱に取り組みます。この課題への取り組みにあたっては、3つの重要なキーワードがあります。

1つ目は、「コミュニケーション」。皆様方のご意見やご要望にしっかりと耳を傾け、取り組むべき課題を把握しま

す。

2つ目は、アクティブ。把握した課題について、フットワーク軽く現地に出向き、現物を自分の目で見て課題に取り組んで参ります。そして、3つ目は、

ポジティブ。課題への取り組みにあたっては、できない言い訳をせず、やれることからまず始めてみるという姿勢を進めます。

この3つのキーワードを大切に、皆さんが安心・安全に暮らせる「住み続けたい町づくり」の実現に、全力で邁進致します。



5万人をめざす 幸田まちづくり

はせがら すずむ
長谷川 進 「67歳」

桜坂区(新)



この度、皆さまのご支援により新人議員と

子育てしやすい町づくり実行中

いわもと ちほ
岩本 知帆 「40歳」

大草区(現)



皆様のご支援により2期目を務めさせていただきます。私の務め

して町政の場に立つ事になりました。重責に身の引き締まる思いです。幸田町で全ての人が夢と希望を持って暮らせる活気ある幸せなめざす5万人のまちづくりに、皆様にも様々な想いがあるかと思えます。農業と工業の

は、皆様の声をしっかりと聞いて、幸田町をより良い町にする事です。

幸田町で4人の子どもを育てながら、助産院でほぼ毎日、赤ちゃんとママ・パパと関わっており、特に子育て世代の声、保育現場や子育ての支援機関等の

盛んな幸田町の玄関となる幸田駅前商店街活性化が望まれています。そして道路拡張整備、火災跡地復旧と課題は山積んでいます。幸田駅から国道248号に直通路路拡張も幸田町の重要課題であります。市街化調整区域の農地問題、市街化区域での、人口増加を視野に入れた安心安全な街づくりを皆様と一緒にインフ



お子さんと関わる方々の声をしっかりと聞いて・見て・幸田町の町政に届け、共に政策を形作ってまいります。

町の情報発信方法を含め、若い世代の行政への参加を推進できる

ら整備研究に取り組んで行きたいと思えます。新たな子育て世代が安心して子育てしやすい、高齢化が進んでも、更なる福祉支援の充実を図ります。全身全霊で皆様の意見や要望を聞き、一緒に考え誠意を持って行政に届けて行きます。今後とも、皆様のご指導ご支援を宜しくお願い致します。

よう、町政が身近なものになるよう新たな取り組みを行ってまいります。

また、医療者として災害看護に関わった経験から、赤ちゃんから高齢者まで安心・安全な避難所を運営できるよう準備します。

初心を忘れず、誠実に行動していきます。引き続き、ご指導・ご支援をよろしくお願ひします。

私の抱負

再び町政の場で働く機会を与えていただきました。皆さんからの期待の大きさに身の引き締まる思いです。

4年前に掲げた政策をぶれることなく推進し、脱炭素化やDXなど新たな課題、更なるまちの活性化に取り組んで参ります。

安定した財源確保に向け、産業政策をはじめ現役世代が安心して仕事で活躍でき、地域活動にも関わりやすい環境整備も喫緊の課題です。



田境 毅 たきやう つよし
須美区(現) 「53歳」

更なる活性化に 取り組みます



引き続き、笑顔あふれる夢のある幸田町を目指し、勤労者・生活者目線で安全・安心で魅力あるまちづくり、更なる活性化に取り組みます。

どうぞご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

安心で安全な 防災に強い町を



石原 昇 いしはら のぶお
高力区(現) 「64歳」

この度、地元の人々をはじめ、多くの町内

の皆様温かいご支援、ご協力を頂きましてその責任の重さを感じています。

昨年の大雨による災害で町内でも、山沿いの道路が土砂崩れで通行止めが発生いたしました。

相見地区でも住宅地

安全・安心で 健康な町づくり



都築 幸夫 つづせき ゆきお
岩堀区(現) 「70歳」

地元の皆様をはじめ、町民の方々の温かいご支援により、二期

目の当選をさせていただきました。選挙を通して、住民の皆さまの生の声を聴かせていただく機会があり、議員という役割の責任の重さを、これまで以上に感じております。

幸田町はこれからも人口が増え続ける、全国でも稀な町でありま

に冠水、店舗は店内まで冠水致しましたが、人的被害は無かった事は幸いでした。

この様な、災害を防ぐ対策を進めながら、子どもからお年寄りま



で、安心安全に生活できる環境を整えて行きたいと考えております。今後とも皆様のご支援、ご指導をよろしくお願いいたします。

す。若い人から高齢者まで全体で増えていきます。都市化が進み環境も変わってきました。これらの変化に伴い、町も変化していく必要があります。

私はこれまで、「安全・安心で健康な町づくり」をめざして、地域の環境整備に取り組みで参りました。

これからも、幅広い

世代の人びとが健康で、より住みやすい、住みたいと思える町になるように、住民の皆さまの意見や要望に耳を傾け、共に考えながら、誠意をもって課題解決に向き合いたいと思っております。

今後とも皆様のご指導ご支援をよろしくお願ひ致します。